



Sommerbiathlon bei den Schützen

Weihenstephan. (red) Zum diesjährigen Ferienprogramm der Gemeinde Hohenthann begrüßten die Bavaria Schützen 19 Kinder zum Sommerbiathlon mit Zeltlager. Nach dem Aufbau der Zelte lernten alle den Umgang mit Luftgewehr, Luftpistole und Blasrohr am Schießstand kennen und zeigten ihr Talent. Vor dem Start des Sommerbiathlons mit dem Lichtgewehr auf dem Fußballplatz gab es eine deftige Brotzeit. Alle Teilnehmer erhiel-

ten am Ende bei der Preisverleihung durch Jugendwart Christian Hatzl und zweiten Schützenmeister Jakob Schwimbeck eine Medaille überreicht. Schnellster war Julian Schmid. Um gut gerüstet für die nächtliche Fackelwanderung rund um Weihenstephan zu sein, stärkten sich alle nochmals am Lagerfeuer. Mit einem gemeinsamen Frühstück nach einer aufregenden Nacht unter dem klaren Sternenhimmel endete das Programm. Foto: Martin Oberhofer